

Toluca, México a 03 de junio de 2021

Tercera Sesión Ordinaria Solemne del Comité de Registro de Testigos Sociales del Estado de México

Buena tarde tengan todos ustedes.

Doy la más cordial bienvenida a la Mtra. Zulema Martínez Sánchez, comisionada presidenta del Instituto de Transparencia, Acceso a la Información Pública y Protección de Datos Personales del Estado de México (INFOEM).

Saludo al Maestro Hugo Édgar Chaparro Campos, director de Transparencia Universitaria y Vocal de este H. Comité.

Agradezco la Presencia del Maestro Alexis Tapia Ramírez, secretario técnico del Pleno del INFOEM y secretario de Actas de este H. Comité.

Saludo también al Doctor Dolores Alanís Tavira, director de la Facultad de Derecho y vocal de este H. Comité.

Maestro Óscar Romo Martínez, director general Jurídico y de Verificación del INFOEM y vocal de este H. Comité, gracias por su presencia.

Saludo al Doctor Octavio Bernal Ramos, secretario de Finanzas de nuestra universidad y tesorero del Comité que hoy nos convoca.

Agradezco la presencia del C. P. Lázaro García Castillo, director de Planeación y Presupuesto del INFOEM y Vocal de este H. Comité.

Con el permiso de todos ustedes.



En mi calidad de ciudadano y de universitario asumo como un honor y con gran responsabilidad la presidencia del comité de registro de testigos sociales del Estado de México en esta Tercera Sesión Ordinaria Solemne 2021, correspondiente al décimo primer año de ejercicio.

Al escuchar el mensaje de la maestra Zulema Martínez Sánchez, comisionada presidente del INFOEM, queda claro que recibo un comité muy consolidado en su operatividad y la felicito por su desempeño profesional y las conquistas alcanzadas en el cargo.

Ratifico mi amistad a cada vocal del comité, al secretario de actas y al tesorero, al tiempo que les reconozco su contribución, ética y competente, durante los trabajos de este órgano colegiado.

Representar a la Universidad Autónoma del Estado de México en tareas institucionales significa un honor muy íntimo y el compromiso público de entregar lo mejor de nuestra experiencia personal al servicio; máxime cuando la misión se vincula al bien de la sociedad.

La transparencia se materializa y comprueba en la tarea de registrar a las personas físicas o colectivas que desean aportar un testimonio fidedigno y ser testigos sociales en los procedimientos de contratación pública relevantes del gobierno del Estado de México.

La suma de nuestras autonomías está garantizando un accionar íntegro en el registro de los testigos sociales y fortalecido la fe ciudadana en sus instituciones; como lo han manifestado inversionistas que proveen al sector público con productos y servicios.

Agradezco a la maestra Zulema Martínez Sánchez, su extraordinaria labor y el gran ejemplo que nos deja para que el Comité de Registro de Testigos Sociales del Estado de México siga siendo una potente herramienta de los mexiquenses contra la parcialidad y la corrupción.

Me gustaría concluir esta sesión con una frase de Séneca, político y escritor de origen romano: para acercarse a la perfección, el hombre debiera obrar siempre como si tuviera testigos de su conducta y pensar como si se pudiera leer en el fondo de su alma.





UAEM

Mensaje del Rector

Muchas gracias.

Patria, Ciencia y Trabajo

